

Pastikan Kesiapan Personel, Kapolresta Sambangi Polsek Jajaran Malam Hari

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

May 8, 2023 - 21:55



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH (jaket hitam) saat menyambangi salah satu Polsek Jajaran, (08/05/2023) Malam hari.

Mataram NTB - Untuk memastikan Situasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Sitkamtibmas) di wilayah hukumnya, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa

S.IK., MH., Sambangi Polsek Jajaran, Senin, (08/05/2023) Malam.

Beberapa Polsek yang disambangi Kapolresta Mataram dalam rangka melakukan pengecekan terhadap anggota Polsek agar SitKamtibmas berjalan sesuai harapan, diantaranya Polsek Sandubaya, Polsek Mataram, Polsek Selaparang dan Polsek Ampenan.

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram melakukan pengecekan ke seluruh ruangan Polsek termasuk ruang tahanan serta ruang pelayanan yang dilakukan oleh Polsek didampingi Anggota piket jaga malam.

Sambil melakukan pengecekan Kapolresta Mataram berbincang kepada personel piket terkait kendala dalam menjalankan tugasnya selaku anggota polisi di Polsek tersebut.

"Tetap untuk selalu waspada dan peka terhadap situasi, sekiranya ada masyarakat yang akan masuk ke Polsek untuk dipastikan di cek apa keperluan dan barang bawaannya mengantisipasi hal hal yang menonjol sehingga tidak terjadi hal-hal yang tidak diharapkan," pintanya kepada petugas piket.

Kapolresta juga mengingatkan kepada anggota piket untuk rutin berpatroli di wilayahnya, menyambangi obyek vital, perumahan, pertokoan dan kos-kosan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas.

"Sampaikan kepada masyarakat tetap antisipasi terhadap kasus 3C (Curat Curas dan Curanmor) untuk yang tinggal di kos tersebut baik pemilik dan yang tinggal untuk sepeda motor ditambahkan kunci ganda gembok dan memastikan kunci motor tidak tertinggal di motor ", ucap Kapolresta.

Terakhir Kapolresta berharap kepada personel agar selalu memperhatikan kesehatan, waspada dengan ancaman-ancaman saat menjalankan tugas, baik kepada diri sendiri maupun kepada orang lain. (Adb)